

LES RESERVISTES AUTRICHIENS

Ottawa, 14. — A la suite de la déclaration de guerre à l'Autriche par l'Angleterre, un ordre a été donné de traiter les Autrichiens de la même façon que l'ont été les Allemands. Les réservistes autrichiens au Canada seront étroitement surveillés.

Le mouillage à Québec de plusieurs paquebots de fort tonnage, signifie que le premier contingent canadien sera sur la scène de la guerre d'ici trois semaines. Le total des enrôlements dans chaque poste de recrutement sera télégraphié aux quartiers-généraux de la milice, ici, et le choix sera fait aussitôt que les listes auront toutes été reçues.

Le sous-comité du gouvernement qui s'occupe des achats, a terminé ses arrangements pour l'achat et le transport du million de sacs de farine envoyés en Angleterre par le gouvernement du Canada. La première cargaison partira probablement la semaine prochaine. La présence de croiseurs anglais dans l'Atlantique rend le chemin sans danger.